

NOMBRAMIENTO DEL DIRECTOR DE LA ESCUELA DEL
COMITÉ DE ARBITROS DE LA FEDERACION DE
CASTILLA Y LEON DE FUTBOL

Por la presente Circular se informa que D. ROBERTO LOPEZ DIAZ ha sido nombrado como Director de la Escuela de Arbitros de la Federación de Castilla y León de Fútbol, para dirigir, desarrollar y coordinar la Escuela de Arbitros en esta Comunidad Autónoma.

Lo que se pone en conocimiento de la Federación de Castilla y León, sus Delegaciones Provinciales y Subdelegaciones así como las Delegaciones Provinciales y Subdelegaciones del Comité de Arbitros de Fútbol.

Arroyo de la Encomienda, 26 de Septiembre de 2018

Ignacio SAEZ MARGOTON

SECRETARIO



Vº Bº

EL PRESIDENTE

Fdo.: Fernando de ANDRES MERINO